

# Servicio de implementación y Actualización de la Ley General de Contabilidad Gubernamental



Creando soluciones inteligentes...

## Acerca de NSCC™



NSCC™ Global Consulting: Consultoría México-Catalana, que ha conjuntado conocimiento en áreas multidisciplinarias y la experiencia profesional de más de 30 años en empresas privadas, instituciones educativas de prestigio nacional e internacional, así como entidades públicas en México y en el Extranjero; para integrar una oferta de valor sustentada en el talento y el compromiso para con sus Clientes.

Nos especializamos en Dirección de Proyectos, Gestión de Servicios e Ingeniería de Operaciones y Procesos, con experiencia en México y Europa. Gestionando proyectos de TIC's e Ingeniería Industrial en el Sector Público y Privado; utilizando tecnologías SAP, Oracle, Sun Microsystems, Microsoft, IBM & HPE bajo las Buenas Prácticas de PMI, PRINCE 2, SCRUM, ITIL, CISA, C-RISK, ISO 27001, TOGAF, COBIT & Lean Six Sigma.

Nuestro enfoque consultivo aporta valor, a través de la especialización en áreas de ingeniería, tecnológicas y estrategias en un entorno de ágil para nuestros Clientes, lo cual constituye un diferencial en el sector.

+ 30

+30 AÑOS

16 ÁREAS

## Nuestro Propósito

Lograr la satisfacción y rentabilidad de nuestros Clientes, por medio de la implementación de Soluciones Integrales desarrolladas a la medida de sus necesidades.

#### Nuestro Compromiso

Creamos Soluciones Inteligentes que impulsan el desarrollo de las Áreas Operativas de nuestros Clientes

#### Presencia Comercial

Nuestra trayectoria Profesional de Nivel Internacional nos ha llevado a colaborar con Clientes Satisfechos en las ciudades de Tijuana B.C., Mérida Yuc., Guadalajara, Jal., Toluca Edomex y Ciudad de México; Puerto Barrio y Ciudad de Guatemala; Santo Domingo, República Dominicana; Madrid, Vitoria-Gasteiz, Bilbao y Barcelona, España; Casablanca, Marruecos; Roma y Florencia; Italia; Belfast y Londres, Reino Unido; Bratislava, Eslovaquia; Ankara, Turquía y Tel Aviv, Israel.

# Servicio de implementación y Actualización de la Ley General de Contabilidad Gubernamental



#### Visión del servicio

En NSCC™ Global Consulting nuestro servicio de implementación y actualización de la Ley General de Contabilidad Gubernamental (LGCG), con base en las normas del Consejo Nacional de Armonización Contable (CONAC), incluye los siguientes elementos:

### Objetivo del servicio

Nuestro propósito principal es ayudar a los entes públicos a cumplir con la LGCG y las disposiciones del CONAC. Esto se logra mediante la implementación o mejora de sus sistemas de contabilidad, asegurando que la información financiera generada sea homogénea, confiable y transparente.

- Cumplir con la Ley General de Contabilidad Gubernamental y la normativa emitida por el CONAC.
- Mejorar la confiabilidad y oportunidad de la información financiera pública.
- Facilitar la toma de decisiones basada en información precisa.
- Garantizar el cumplimiento de las obligaciones de transparencia y rendición de cuentas.

#### Alcance del servicio

Nuestro Servicio de implementación y Actualización de la Ley General de Contabilidad Gubernamental típicamente abarca las siguientes áreas:

#### Diagnóstico y planeación:

Análisis de la situación contable y financiera actual del ente público, identificación de brechas respecto a la LGCG y el CONAC, y elaboración de un plan de acción para la implementación o actualización.

#### Armonización contable:

Asesoría para la adopción e implementación de las normas, metodologías y procedimientos contables emitidos por el CONAC. Esto incluye la estructura de la información, el catálogo de cuentas y los clasificadores presupuestarios.

#### Sistemas de información:

Evaluación, selección y configuración de software de contabilidad gubernamental que cumpla con los requisitos normativos y genere la información financiera y presupuestaria en tiempo real.

#### Procesos y procedimientos:

Reorganización de los procesos internos de contabilidad y finanzas para adecuarlos a las nuevas normas, asegurando el correcto registro de las operaciones.

#### Capacitación y transferencia de conocimiento:

Formación al personal del ente público sobre la normativa de la LGCG y el CONAC, así como el uso del nuevo sistema contable para garantizar una operación autónoma.

#### Generación de reportes:

Adecuación de la generación de información financiera, presupuestaria, programática y contable para la rendición de la cuenta pública y la publicación en la página de transparencia.

## Metodología del servicio

La ejecución de nnuestro modelo de servicio se lleva a cabo en varias etapas:

#### Fase de análisis y diagnóstico:

Revisión detalláda de los procesos contables, presupuestarios y de información actuales.

#### Fase de diseño e implementación:

Creación de un plan detallado de implementación, configuración del sistema de contabilidad y adaptación de procesos internos.

#### Fase de capacitación y pruebas:

Formación del personal en las nuevas herramientas y procedimientos, realizando pruebas piloto para asegurar el correcto funcionamiento.

#### Fase de acompañamiento y postimplementación:

Soporte continuo y resolución de dudas para asegurar una transición fluida y la correcta operación del nuevo sistema y procesos.

#### Fase de actualización y mantenimiento:

Seguimiento de los cambios en la normatividad del CONAC para aplicar actualizaciones al sistema o procesos, asegurando el cumplimiento constante



# Servicio de implementación y Actualización de la Ley General de Contabilidad Gubernamental



#### Beneficios de Nuestro servicio

Nuestro Servicio de implementación y Actualización de la Ley General de Contabilidad Gubernamental proporciona los siguientes beneficios clave:

#### Cumplimiento normativo:

Asegura que el ente público acate las disposiciones de la LGCG y el CONAC, evitando sanciones y observaciones de los órganos fiscalizadores.

### Transparencia y rendición de cuentas:

Mejora la transparencia en el manejo de los recursos públicos, lo que fortalece la confianza ciudadana.

#### Toma de decisiones informada:

Proporciona información financiera homogénea y confiable para una mejor gestión de los recursos públicos.

#### Eficiencia operativa:

Optimiza los procesos contables y administrativos, permitiendo una operación más ágil y efectiva.

#### Mejora en la gestión financiera:

Permite un seguimiento preciso de los ingresos y gastos, contribuyendo a un equilibrio financiero más sólido.





# Gracias!



# Hablamos de ello?



hmvaro@yahoo.com

comercial.nscc@yahoo.com



+52 55 3119 4774



www.linkedin.com/company/nscc-globalconsulting www.linkedin.com/in/manuel-valverde-pm-processservice-manager-sap-oracle

